



Bundeskongress Schulverpflegung 2018

06. November 2018, Humboldt Carré Berlin

Prof. Ulrike Arens-Azevêdo

Präsidentin der Deutschen Gesellschaft für Ernährung e.V. (DGE), Bonn

"Ein gesundheitsförderndes Verpflegungsangebot für Schülerinnen und Schüler ist eine Investition in die Zukunft und seinen Preis dann wert, wenn gute Qualität der Lebensmittel, faire Löhne und eine kontinuierliche Qualifikation des Personals gewährleistet sind."

Vita

seit 2016	Präsidentin der Deutschen Gesellschaft für Ernährung,

Bonn

1989 bis 2015 Professur, Fakultät Life Sciences,

Hochschule für Angewandte Wissenschaften, Hamburg außerdem u.a.: Vizepräsidentin, Fachbereichssprecherin,

Prodekanin

bis 1989 Schulleiterin der Hauswirtschaftlichen Berufsfachschule und

Fachschule der Lette Vereins, Berlin

2. Staatsprüfung für das Amt des Studienrats in

1980 Ernährungswissenschaft und Chemie

Masterabschluss, Public Health,

1974 Universidade Federal de Pernambuco, Recife (Brasilien)

Diplom, Ernährungs- und Haushaltswissenschaften,

1971 Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität, Bonn

Kontakt:

Prof. Ulrike Arens-Azevêdo

Ulrike.Arens-Azevedo@HAW-

Hamburg.de www.HAW-

Hamburg.de/LS